

「西條」

令和6年度 第3号

支え合い、高め合える仲間の存在

教務主任 大道 隆也

8月19日（月）～22日（木）まで、第53回全国中学校ハンドボール大会が氷見市で開催され、男女ハンドボール部が北信越ブロック代表として出場しました。男子は決勝戦まで勝ち進み、春中と同様、東久留米市立西中学校（東京都）と対戦しました。試合は一進一退の攻防を繰り広げ、試合終了間際まで勝敗の行方が分からない白熱した試合展開となりました。あと一步及ばず、惜しくも優勝は逃してしまいましたが、準優勝という輝かしい成績を残しました。女子は、準々決勝で宇城市立松橋中学校（熊本県）と対戦しました。前半は、西條らしいコンビプレーで得点を重ねましたが、後半からスピードとパワーに勝る相手に、徐々に点差を広げられてしまいました。勝利をあきらめず、最後まで粘り強くプレーしましたが、力及ばず敗退し、ベスト8という結果でした。全国の大舞台で、西條中学校の生徒が躍動し、プレーする姿に感動し、誇らしく感じました。試合当日は、たくさんの西條中学校の生徒が会場に駆け付け、熱い声援を送り、コートと観客席が一体となって、会場を大いに盛り上げました。選手、ベンチ、大応援団が一体となって戦っている様子から、西條中学校の底知れぬパワーを感じました。



8月27日（火）より2学期がスタートし、熱中症対策として、例年より1週間遅い9月7日（土）に運動会を開催しました。「成功への道 The Road to Success ～想いで道を切り拓け！～」のテーマの下、生徒たちは日々努力を重ねました。運動会実行委員会を中心に、生徒会執行部はテーマの作成、各団は応援マスコットの制作等、1学期末から着々と準備を進めてきました。団活動では、汗を流しながら応援練習に全力で取り組み、生き生きと活動する生徒の姿が見られました。3年生がリーダーシップを発揮し、1、2年生に応援の振付や応援歌等を優しく、丁寧に何度も繰り返し教えている姿が、とても頼もしく感じられました。運動会当日は、全力でグラウンドを駆け抜け、目標に向かって一致団結して競技に取り組み、躍動する姿に感動しました。3年生が活動の中心となり、率先して取り組む姿、その3年生の姿に応えようと懸命に取り組んでいる1、2年生の姿から、それぞれの学年の成長を感じました。

1人だけの力では達成できないことでも、仲間と協力することで大きな力を発揮し、達成できることがたくさんあります。これからも子供たちが仲間と互いに支え合い、高め合うことで、さらに成長できるように、サポートしていきます。今後ともよろしくお願いたします。

◎運動会後生徒の感想より◎

夏休み明けの運動会練習が始まった日、頑張っている先輩の姿を見て、私も頑張って3年生の中学校最後の運動会を最高の運動会にしたいと思いました。みんなで協力して楽しい運動会にできてよかったです。今年の経験を生かして、来年も楽しく行えるように頑張りたいです。
(1年1組)

3年生が暑い中、ダンスの細かい部分を丁寧に教えてくれました。3年生が練習に取り組む姿はとてもかっこよく、頼もしかったです。私も3年生になったら、こんな風になりたいなと思いました。心に残る楽しい運動会になりました。
(1年2組)

運動会を通して、努力することの大切さを感じました。応援合戦では、最初の練習は動きがそろわなかったり、声が出ていなかったりしたけれど、練習を重ねるたびに上達できたので、嬉しかったです。本番では、動きがそろい、きれいにできたので達成感がありました。
(1年3組)

応援合戦では、3年生が教えてくれた通りにしっかりと演技することができました。練習の時に、3年生の方々が下学年に丁寧に優しく教えたり、アドバイスをしたりしている姿を見て、私も来年は下学年の人たちに丁寧に優しく教えたいと思いました。
(2年1組)

今年の運動会は、去年よりも自分らしさを発揮することができました。応援合戦は、3年生が丁寧に教えてくれたことで前向きに取り組むことができ、楽しむことができました。疾走では、最後まであきらめず全力で取り組むことができました。
(2年2組)

同じ団の仲間と協力して練習したことを出し切り、素敵な思い出にすることができました。応援合戦だけでなく、様々な場面で3年生のすごさを感じました。自分もこれから3年生のように後輩を引っ張っていけるようになりたいと思いました。
(2年3組)

運動会を終えて、悔しい思いもしたけれど、みんなで力を合わせて頑張ることの大切さを実感することができました。1、2年生に振付等を教えることが大変で、とても苦労することもありましたが、リーダーを中心に協力することで、大変なことも乗り越えることができました。
(3年1組)

今年の運動会は、3年間の中で一番楽しかったです。応援合戦本番は、誰よりも楽しむ気持ちで、自分が出せる精一杯の力で演技をすることができました。演技時間の6分ピッタリに終わることができた時、今までの努力が報われた感じがして嬉しかったです。
(3年2組)

運動会で、協力し、互いに支え合うことの大切さとその楽しさを学ぶことができました。応援の部で優勝は逃したけれど、共に高め合い、全力で頑張ってきた日々のおかげで、みんなの仲が深まり、クラスの一体感につながったと思います。
(3年3組)

【運動会結果】

競技の部	1位	白団	2位	赤団
行動の部	1位	赤団	2位	白団
マスコットの部	1位	黄団	2位	白団
応援の部	1位	白団	2位	赤団

